## ■Blue Wonderful Gospelchor spendet

Bereits zur Tradition geworden ist die alljährliche Spende des Blue Wonderful Gospelchores aus Chur und Umgebung. Die Wahl, mit einer Spende von Fr. 14 601.85, ist dieses Jahr auf das Bündner Hilfswerk für die Kinder Brasiliens gefallen, welches sozial vernachlässigte Familien in verschiedenen Formen unterstützt.

So besuchen die Sozialhelferinnen des Hilfswerkes regelmässig Familien, informieren über Krankheitsvorbeugung, klären auf über Sexualität und Verhütung, beraten die Familien auch in rechtlichen Angelegenheiten und verteilen Grundnahrungsmittelpakete.

Der Blue Wonderful Gospelchor durfte in der vergangenen Konzertsaison an acht Orten zu Gast sein und die «schwarze» Gospelmusik dem Publikum näherbringen. In den vergangenen sieben Jahren konnte der Chor über Fr. 50 000.00 an wohltätige Institutionen spenden.



Der Blue Wonderful Gospelchor.

## Abschlussprüfung des Dirigentenkurses des GKMV

chb. Musik kennt keine Grenzen, sie verbindet und führt uns zusammen. Dies sind Worte des Präsidenten des Graubündner Kantonalen Musikverbandes Robert Casanova. Unter diesem Motto nahmen eine Kandidatin und zehn Kandidaten am 14. April 2007 die Prüfung unter ihren Dirigentenstab.

Toni Tgetgel, Präsident der Musikkommission des GKMV organisierte im Frühling 2006 einen Dirigentenkurs Unterstufe. Die Ausschreibung erfolgte auf der vereinseigenen Homepage. Im Oktober 2006 startete Kursleiter Markus Egger (St. Gallen) in Zizers im Auftrag des Kantonalen Musikverbandes mit diesem Unterstufendirigentenkurs. In etlichen Kursstunden bereiteten sich die angehenden Dirigenten in Theorie und Praxis auf ihr Examen vor und legten Anfang April eine anspruchsvolle schriftliche Theorieprüfung ab. Am 14. April schliesslich wurde der Unterstufenkurs des GKMV mit der praktischen Prüfung abgeschlossen. An einer vierteiligen Suite von Paul Huber konnten die Prüflinge das Gelernte mit einer stattlichen Zahl von Musikantinnen und Musikanten der Musikgesellschaft Zizers zum Klingen bringen. Unser ehemaliger Musikkommissionspräsident Raimund Alig, Mitglied der Musikkommission des SBV, stellte sich für diese Prüfung als Experte zur Verfügung. Mit Genugtuung konnte Robert Casanova allen Kandidaten zur bestandenen Prüfung gratulieren. Mit dem Abschluss dieses Kurses stehen somit wieder 11 junge Menschen zur Übernahme eines Musikvereins zur Verfügung. Die Prüfung haben bestanden: Alig Corsin, Vrin; Arpagaus Urs, Cumbel; Baumgärtner Jan Luzi, Chur, Burri Theres, Segnas; Cescatti Florian, Safien-Thalkirch; Deplazes Adrian, Rabius; Gadola Richard, Segnas; Held Marc, Zizers; Meier Silvio, Zizers; Trepp Gian-Reto, Chur; Zanolari Loris, Igis